

## Wakil Walikota Hadiri Launching Program SKSS Kampung Baca di Kelurahan Benda

Habibi - [KOTATANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTATANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 24, 2021 - 01:05



TANGERANG - Salah satu Kampung yang ada di Kecamatan Benda Kota Tangerang yakni Kampung Tematik meluncurkan program Satu Keluarga Satu Sarjana (SKSS), program ini dalam rangka menyambut hari jadi Kota Tangerang.

SKSS merupakan perwujudan dari pembinaan program Kampung Bangun Cita-Cita (Baca) yang berada di Kelurahan Benda Kecamatan Benda Kota Tangerang.

H. Sachrudin selaku Wakil Walikota Tangerang hadir dalam peluncuran secara resmi program SKSS yang berlokasi di kampung Baca Kelurahan Benda. Selasa (23/2/2021).

H. Sachrudin meyakini bahwa program SKSS bisa menjadi platform pembangunan SDM pada masyarakat di Kota Tangerang.

"Saya yakin bahwa SKSS bisa menjadi platform pembangunan di Kota Tangerang serta menjadi fasilitator pembangunan mental masyarakat," ujar H. Sachrudin.

Sachrudin pun berharap dengan keberadaannya Kampung Baca dan program SKSS dapat membawa harapan baru bagi keluarga.

"Dengan pendidikan yang baik saya yakin bisa menjadi harapan baru perbaikan ekonomi melalui program yang berkelanjutan dimana nanti diharapkan akan lahir sarjana-sarjana baru yang kelak bisa memberikan kontribusi untuk kita yang kita cintai ini," tegas Wakil Walikota.

Dalam tempat yang berbeda inisiator Kampung Baca sekaligus merupakan inisiator Program SKSS, Abdurahman Hafid memaparkan, program ini sengaja didesain dalam bentuk pendampingan dan pemberdayaan.

"Program SKSS ini, saya ciptakan untuk mengkampanyekan pentingnya pendidikan di Universitas, serta menjadi pendampingan dan pemberdayaan," jelas Abdurahman.

Lanjut Abdurahman, program tersebut bisa berhasil dengan ada dukungan dari pihak Akademisi baik Swasta maupun Pemerintah Daerah.

"Tentunya program ini akan bisa berhasil jika mendapat dukungan dari berbagai pihak terutama pihak Akademisi baik Swasta maupun Pemerintah Daerah," pungkas Abdurahman. (Habibi)